

## Jahresbericht der E-Sport-Abteilung von FC Rot-Weiß Erfurt Saison 2023/24

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Mitglieder,

im Namen der E-Sport-Abteilung von FC Rot-Weiß Erfurt freue ich mich, Ihnen einen Rückblick auf die Saison 2023/24 zu präsentieren. Unsere Abteilung hat in diesem Jahr erneut bewiesen, dass der digitale Sport ein wichtiger Bestandteil unseres Vereins ist und großes Potenzial für die Zukunft bietet.

### 1. Sportliche Erfolge

In der vergangenen Saison haben wir mit unserem 1 vs 1, sowie auch unserem 11 vs 11 Team an zahlreichen regionalen und nationalen Turnieren teilgenommen. Hier die Highlights:

- **1 vs 1:** Unsere Spieler haben in diversen FIFA 24-Turnieren hervorragende Platzierungen erreicht. Besonders hervorzuheben sind zwei Meisterschaften der 1vs1 Spieler in der Bandenkickliga. - Wir konnten bei einem offline Event in Dortmund 3 Spieler für die Finalrunde des Westfalencups stellen. Leider ist es uns nicht gelungen den Thüringenpokal zu verteidigen und konnten dadurch nicht am DFB-ePokal teilnehmen
- **11 vs 11:** Ebenfalls in der Bandenkickliga konnte unser 11 vs 11 Team 2x den 2. Platz in der 1.Liga verzeichnen und von der 2.Liga der ProLeague Vereinsmeisterschaft in die 1.Liga aufsteigen. Ebenfalls in der Community Liga der ProLeague hat es das Team geschafft von Liga 3 in Liga 2 und von dort in Liga 1 aufzusteigen.

### 2. Veranstaltungen und Kooperationen

- Im Februar 2024 durften wir uns als Abteilung des Vereins auf der MangaAnimeGaming-Convention (MAG-C) präsentieren und konnten beweisen, dass E-Sport nicht nur von zuhause aus möglich ist, sondern auch vor Ort die Gemeinschaft stärken kann und man nur als Team gewisse Ziele erreichen kann. Denn ohne das Helferteam hätten wir die Veranstaltung nicht so erfolgreich durchführen können. Von der damaligen 1.Mannschaft zeigten Pascal Manitz, Noah Gabriel Simic und Ismael Mansaray dann auch noch ihr Können an der Konsole und standen den Gästen für Autogramme zur Verfügung. Hier geht nochmal ein Dank an die GmbH raus für die reibungslose Zusammenarbeit. Ebenfalls durch die Veranstaltung auf der Messe, konnten wir die Regionale

Powerplay Event GmbH aus Thüringen als Kooperationspartner für hoffentlich zukünftige Veranstaltungen gewinnen.

### 3. Finanzen und Ziele Saison 24/25

- **Finanzierung:** Die Deckung der Kosten für Events und Wettbewerbe konnten wir über Sponsoren und unsere Partner abdecken und konnten die Saison mit einem Plus abschließen.
- **Nachwuchsförderung:** Es ist unser Ziel, mehr Jugendliche aus der Region für den E-Sport zu begeistern und langfristig den eingeschlagenen Weg des Vereins zu verfolgen und auf den Nachwuchs zu setzen im E-Sport

Für die kommende Saison haben wir uns folgende Ziele gesetzt:

- Ausbau der Reichweite und das Ansehen in der Region als führende E-Sport Abteilung zu erhöhen
- Organisation Turniere und Events, auch Vereinsintern, um die Sichtbarkeit der Abteilung und das WIR im Verein weiter zu erhöhen

### 4. Dank

Abschließend möchte ich mich bei allen Vereinsmitgliedern, Unterstützern, Sponsoren und vor allem unseren Spielern bedanken. Ohne euch wären diese Erfolge nicht möglich gewesen.

Wir freuen uns auf die kommende Saison und darauf, die E-Sport-Abteilung von FC Rot-Weiß Erfurt weiter zu etablieren und als Vorreiter in der Region zu positionieren.

Mit sportlichen Grüßen,

Michél Hofmann

**Leiter der E-Sport-Abteilung**

FC Rot-Weiß Erfurt